

Preisverleihung „Goldener Gockel 2018“ Urlaub bei den 20 gastfreundlichsten Ferienhöfen Bayerns

20 Ferienhöfe wurden am 17.05.2018 auf dem Soyerhof in Rettenberg von Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber als gastfreundlichste Ferienhöfe Bayerns ausgezeichnet. Die Auszeichnung „Goldener Gockel“ steht unter dem Motto: „Bauernhof- und Landurlaub mit Herz – Gastfreundschaft als Schlüssel für die Zukunft“.

Herzliche und persönliche Gastfreundschaft sind das Aushängeschild von Urlaub auf dem Bauernhof. Während bei der DTV-Klassifizierung der Fokus auf harte Faktoren wie Ausstattung oder Zimmergröße liegt, stehen bei Gästebewertungen in der Regel weiche Faktoren, wie Freundlichkeit, Service und Atmosphäre im Vordergrund.

Die Anbietergemeinschaft „Mir Allgäuer“ freut sich außerordentlich, dass gleich 11 der ausgezeichneten Ferienhöfe aus dem Allgäu stammen. Diese „Mir Allgäuer“-Höfe konnten Ihre Gäste in Sachen Gastfreundschaft und Service besonders überzeugen und wurden daher mit dem „Goldenen Gockel 2018“ als gastfreundlichste Ferienhöfe Bayerns ausgezeichnet.

Unsere Allgäuer Preisträger:

- Landhaus Eggel, Wertach www.landhaus-eggel.de
- Ferienhof Zobel, Oy-Mittelberg www.ferienhof-zobel.de
- Birkenhof, Burgberg www.bauernhof-birkenhof.de
- Ferienhof Tannheimer, Buchenberg www.ferienhof-tannheimer.de
- Ferienhof Scharpf, Stötten www.ferienhof-scharpf.de
- Hof am Weissensee, Füssen www.hof-am-weissensee.de
- Bauernhof Hefe, Hopferau www.bauernhof-hefe.de
- Bergblickhof, Seeg www.bergblickhof.de
- Biohof Schad, Isny www.biohof-schad.de
- Ferienhof Zeller, Wiggensbach [keine Homepage](#)
- Beim Gorar, Nesselwang www.bauernhof-gschwend.de

Und wer könnte Gastfreundschaft am besten bewerten? Natürlich die Gäste selbst! Bauernhof- und Landurlaub Bayern e.V. sieht in Gästebewertungen ein wichtiges Qualitätsmerkmal, das die Bereiche Gastfreundschaft, Service und Atmosphäre auf den einzelnen Höfen durchleuchtet. „Und genau in diesen drei Bereichen punkten wir“, so Gerda Walser, die Vorsitzende des Landesverbandes.

Gästebewertungen werden immer wichtiger für touristische Dienstleister. Zwei von drei Urlaubsgästen lassen diese in ihren Entscheidungsprozess einfließen. Gästebewertungen sind nach Empfehlungen von Bekannten der wichtigste Einfluss auf die Buchungsentscheidung. Also ist es auch für Bauernhof-Vermieter an der Zeit, sich diesem Thema anzunehmen.

Wichtig ist uns, dass wirklich jeder Betrieb die gleichen Chancen hat – unabhängig von der Zahl der Ferienwohnungen, Sterne oder Anzahl der eingegangenen Bewertungen“. Am Ende vergibt deshalb keine Jury die Gesamtpunktzahl, sondern ein unbestechliches, transparentes Computersystem. Alle Mitgliedsbetriebe sammeln auf www.bauernhof-urlaub.com über den Zeitraum von einem Jahr Bewertungen. TrustYou beurteilt und bewertet die Meinungsäußerungen zu den Bereichen Gastfreundschaft, Gastgeber und Serviceleistungen. Bei positiven Äußerungen sammelte ein Betrieb Pluspunkte. Zusätzlich berücksichtigt TrustYou zur Ermittlung des Ergebnisses auch Detailnoten auf Onlineportalen wie beispielsweise HRS oder HolidayCheck und die Gesamtnote, den TrustScore.

Über den Landesverband Die Dachorganisation Bauernhof- und Landurlaub Bayern e.V. hat rund 1500 Gastgeberbetriebe im gesamten Freistaat – von der günstigen Ferienwohnung über „Camping auf dem Bauernhof“ bis zum preisgekrönten Wellness-Bio-Hof. Der Landesverband unterscheidet seine Ferienhöfe nach Bauernhöfen und Landhöfen:

Urlaub auf einem **Bauernhof** meint Urlaub auf einem aktiv bewirtschafteten Bauernhof. Dort wird die Landwirtschaft -modern oder konventionell- betrieben und der Gast erlebt landwirtschaftliche Betriebsabläufe hautnah: Kleine und große Gäste können dem Landwirt bei seiner täglichen Arbeit über die Schulter schauen, beim Tiere-Füttern, Melken oder bei der Ernte helfen.

Landhöfe hingegen sind oft stillgelegte Bauernhöfe oder Nebenerwerbsbetriebe – und echte Geheimtipps für Ruhesuchende, Naturliebhaber und Genussmenschen. Der landwirtschaftliche Charakter ist auch auf einem Landhof deutlich zu erkennen und die Herzlichkeit und Gastfreundschaft der bäuerlichen Vermieter echt und ehrlich.

Alle Ferienhöfe findet man im Internet oder im Urlaubskatalog, der kostenfrei bestellt werden kann www.mir-allgauer.de

Ansprechpartner: Sabine Hartmann
Mir Allgäuer - Urlaub auf dem Bauernhof e.V.